



### **El profesor José Carlos Sánchez García, medalla de honor de Osorno**

El profesor José Carlos Sánchez García, director de la Cátedra de Emprendedores-CEU-SAL, ha recibido la medalla de honor de la municipalidad de Osorno (Chile) por su contribución y promoción al desarrollo del emprendimiento en esta localidad. El acto tuvo lugar en el ayuntamiento de Osorno donde el alcalde Jaime Bertín felicitó al profesor José Carlos Sánchez, como organizador del III Congreso Internacional de Emprendimiento, “por generar esta instancia de debate, donde se dan cita diferentes visiones sobre cómo innovar y emprender; lo cual, sin duda, permitirá un diálogo enriquecedor entre los participantes y que se traducirá en conclusiones que, en el futuro, serán la base para generar proyectos concretos al respecto”.